

いのちの輪



東員町立東員第二中学校

: 76-5152

FAX : 76-9170

家庭訪問ありがとうございました

お忙しい中、家庭訪問にご協力をいただき、ありがとうございました。短い懇談時間ではありましたが、担任と有意義な話をさせていただいたのではないのでしょうか。今後共に家庭と学校が協力して、子どもたちの健全育成に努めていきたいと思っております。よろしくお願ひいたします。

ゴールデンウィークが明けた5月7日(火)に第1回あいさつ運動を行っていただきました。今年度PTA活動におきましても「保護者から進んであいさつの声かけをしよう」を重点課題に挙げています。

当日は5月当番の方に参加していただき、生徒からも代議員が参加し、正門と東門に分かれて登校してくる生徒たちにあいさつの声かけをしていただきました。本来10月の予定であった保護者の方で、その日は都合が悪いので今回参加していただいた方もおられました。今回、ご都合により参加できなかった皆様も、必ずどこか別の日に出ただければと思います。

会員のみなんであいさつ運動を盛り上げていきましょう。

PTA部活参観について

4月の連休が明けてから、1年生も本格的に部活動に参加しています。小学校生活と大きく異なるのが、部活動でもあります。学年を越えて、同じ目的に向かって日々練習に励む活動が人間を成長させる糧になることでしょう。

さて、PTA研修部主催の部活参観が以下の日程で行われます。多くの皆様の参加をお願いします。詳しくはPTA便りをご覧ください。

日 時：平成25年5月29日(水)

内 容：部活参観(3時30分より)と懇談会(4時30分より)

【注】部活参観・部活懇談会出欠表の提出締切が5月15日(水)となっていますので、お忘れないように提出をお願いします。

携帯電話(スマホ)の扱いについて

最近、LINE等でのトラブルを耳にします。改めて携帯電話(スマホ)の使用について十分に注意をしてください。

中学生で携帯電話が必要だとは思えません。学校へ持ってくることは禁止です。携帯電話によるトラブルによって、友だち関係をこわすこともよく聞かれます。パソコンも含めて、家庭で使われる場合十分に注意を払ってほしいものです。

ステップ 1 知らない人には会わない

個人情報絶対に明かさな

お金を払わない

ステップ 2 家族に、先生に聞こう

ステップ 3 近くの警察や消費者センターに相談しよう

困った時の相談窓口
警察総合相談窓口：全国共通短縮ダイヤル「#9110」(ケータイからも可)

ステップ 4 もっとケータイの危険性について知ろう

お役立ち情報のページ
<http://www.iajapan.org/kids/>

※フィルタリングの情報もっています



5月23日(木)、24日(金)に中間テストが行われます。1年生にとっては初めての定期テストです。どの学年も新学期が始まって間もないので、テスト範囲はそれほど広くないと思いますが、油断することなく、計画的に学習を進めてほしいものです。テスト1週間前から部活動がなくなるので、その期間を有効に使いましょう。

